



COMUNICATO STAMPA

(en français ci-dessous)

Una ricercatrice italiana nominata vice-presidente della Commissione Nazionale del Dibattito Pubblico in Francia

Parigi 29 ottobre 2015 - Ilaria CASILLO, 38 anni, è stata nominata vice-presidente della Commissione nazionale del dibattito pubblico ([CNDP](#)) con [Decreto](#) del Presidente della Repubblica francese, François Hollande , dello scorso 12 ottobre.

Ilaria Casillo è dottore in geografia urbana, professore associato all-Università Paris-Est Marne-la-Vallée e ricercatrice nel laboratorio Lab'Urba. È stata membro dell'Autorità di garanzia e promozione della partecipazione della Regione Toscana in Italia dall'aprile 2013 fino ad oggi.

Ilaria Casillo si è subito insediata alla Commissione, dove apporterà la sua competenza in materia di democrazia partecipativa e di *governance* collaborativa.

A proposito della CNDP : istituita con la legge Barnier del 1995, la Commissione nazionale del dibattito pubblico è diventata con la legge sulla democrazia di prossimità del 2002 un'autorità amministrativa indipendente. La sua missione è quella di garantire la partecipazione dei cittadini e di rimettere questi ultimi al centro della decisione politica affinché il loro punto di vista sia preso in considerazione nei processi decisionali riguardanti i grandi progetti infrastrutturali e le grandi opere di interesse nazionale.

COMMUNIQUE

Une chercheuse italienne en démocratie participative nommée vice-présidente de la Commission nationale du débat public en France

Paris, le 29 octobre 2015 – Ilaria CASILLO, 38 ans, a été nommée vice-présidente de la Commission nationale du débat public (CNDP) par [décret](#) du Président de la République française, François Hollande, en date du 12 octobre.

Ilaria Casillo est docteure en géographie urbaine, maître de conférences à l'Université Paris-Est Marne-la-Vallée et chercheuse au sein du laboratoire Lab'Urba. Elle était membre de l'Autorité de garantie et promotion de la participation citoyenne et du débat public de la Région Toscane en Italie depuis avril 2013.

Elle a pris ses fonctions immédiatement au sein de la Commission, où elle apportera son expertise en matière de participation du public et de gouvernance collaborative.

A propos de la CNDP : créée par la loi Barnier de 1995, la Commission nationale du débat public est depuis la loi de démocratie de proximité de 2002 une autorité administrative indépendante. Sa mission est de veiller à la participation du public et de remettre le citoyen au cœur de la décision publique pour que leur point de vue soit pris en compte dans le processus de décision des grands projets d'aménagement et d'équipement d'intérêt national.